

FEUERWEHR ACHERN



800 GÄSTE werden am Samstag, 6. Oktober, zum Konzertabend mit dem Männerchor Hanauerland, Walter Scholz und dem Spielmannszug der Önsbacher Feuerwehr im neuen Gerätehaus der Acherner Feuerwehr erwartet.

Foto: red

Feuerwehrhaus wird zu Konzertsaal

Walter Scholz und der Männerchor Hanauerland mit gemeinsamem Auftritt

Achern (red). Ein außergewöhnliches Konzert an einem außergewöhnlichen Ort gibt der Männerchor Hanauerland am Samstag, 6. Oktober, im neuen Feuerwehrhaus in Achern. Musikalische Gäste sind der in Achern beheimatete Startstrompeter Walter Scholz und der Spielmannszug der Önsbacher Feuerwehr. Als Ehrengast wird Gotthilf Fischer erwartet.

Gegründet wurde der Männerchor Hanauerland im Jahr 1980, musikalisch geleitet wird er noch heute von Sonderschullehrer Willi Kammerer aus Gamshurst. Die organisatorische Leitung liegt in den Händen einer Frau: Elke Kapp aus Lichtenau-Grauelsbaum führt ihren Männerchor, dessen Sänger aus 26 Ortschaften des Hanauerlandes und darüber hinaus zur Probe kommen, umsichtig und mit einfühlsamer Hand. Was den 70 Aktiven

zählenden Chor auszeichnet, ist seine sicht- und hörbare Freude am klangvollen Männerchorgesang. Sein Liedgut ist breit gefächert und reicht vom geselligen Chorlied, über Werke zeitgenössischer Komponisten, Oldies bis hin zu in verschiedenen Sprachen gesungenen Volksliedern und Spirituals. Einen breiten Raum seines Repertoires nimmt die geistliche Chormusik ein. Konzerte im romanischen Münster in Schwarzach im Jahr 1997 und 2005, in der evangelischen Kirche in Rheinbischofsheim im Jahr 2003, das Muttertagskonzert im Kaiserdom in Speyer im Jahr 2010 mit jeweils über 900 Konzertbesuchern oder das Konzert zum 30-jährigen Bestehen in der Pfarrkirche St. Johannes in Ottersweier, ebenfalls 2010, sind beredtes Zeugnis seiner Beliebtheit. CD- und DVD-Aufnahmen lassen es hör- und sichtbar wer-

den. Angegliedert ist dem Männerchor ein „Frauenchorli“, bestehend aus sechs Ehefrauen aktiver Sänger, so dass auch Werke für Männerchor mit mehrstimmigem Frauenoberchor möglich sind. Das Frauenchorli ist bei dem Konzert in Achern zusammen mit dem Männerchor und Walter Scholz unter anderem mit „Amazing Grace“ und dem „Alten Dessauer“ zu hören.

i Service

Das Konzert im Gerätehaus der Feuerwehr beginnt am Samstag, 6. Oktober, um 19 Uhr (Einlass: 17.30 Uhr). Es stehen 800 gepolsterte Stühle bereit. Karten gibt es bei der Feuerwehr unter Telefon (0 78 41) 6 42-14 00, bei der Volksbank und Sparkasse in Achern, in den Sparkassen in Freistett und Lichtenau, bei allen Sängern sowie unter www.maennerchor-hanauerland.de.